
Villa Harmony - Martinique - Trois-Ilets

A partir de 235.71 € / nuit - 4 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette location de vacances se trouve près de l'impératrice village à la pointe du bout. Elle dispose d'une situation idéale
pour un séjour placé sous le site du farniente. Une petite plage paisible se trouve à 100m de la villa. La plage de l'anse
mitan quand à elle se trouve à 10 à 15 minutes de marche. A 5 minutes à pied se trouve un "parc aquatique" aménagé en
mer avec des toboggans et structures gonflables, l'idéal pour les familles avec enfants. 


La villa se trouve sur un domaine privé sécurisé par un portail. et s'organise sur trois niveaux. Elle est composée de quatre
chambres doubles (lit 160) climatisées dont deux avec un lit simple en complément. 


A l'étage :

- Deux chambres à l'étage, dont une suite parentale avec salle de bain attenante et WC indépendant, salle de bain
également indépendante.

- un salon 

- une grande terrasse aménagée, ainsi que la cuisine entièrement équipée, la piscine et son immense plage et des toilettes
extérieurs.. Vue mer depuis ce niveau


Au rez-de-jardin, :

- deux grandes chambres

- Une petite terrasse et un jardin se trouvent également sur ce niveau.


Un rooftop est accessible par un petit escalier depuis la terrasse du premier l'étage.Vous pourrez profiter d'une superbe vue
sur la baie pendant vos séances de bronzage !


Vous pouvez garer plusieurs véhicules dans l'enceinte de la villa.


C'est une villa idéale pour les groupes familles ou amis. En effet, la maison étant aménagée sur plusieurs niveaux vous
pourrez profiter de moments collectifs tout en conservant votre intimité. La maison est spacieuse et vous trouverez toujours
des endroits pour vous reposer ou pour échanger en fonction de vos envies. 




La villa ets située dans un quartier calme, pourtant à proximité de la pointe du bout, la station balnéaire la plus dynamique
de l'île. Sur la pointe du bout vous pourrez pêle mêle (accès à pied):


- louer une voiture 

- partir en excursion dauphin ou catamaran depuis la marina de la pointe du bout 

- aller en navette à Fort de France depuis l'anse mitan ou la marina 

- faire de la bouée tractée, du paddle, du parachute ascencionnel, du jet ski 

- faire de la plongée (plusieurs clubs proposent des sorties de tous niveaux)

- aller au restaurant (créole, pizzeria, cuisine française traditionnelle, glaciers...)

- aller au bar prendre un cocktail ( bars de plage pied dans le sable)

- aller au spa (spa du carayou)

- faire vos courses (supérette, pharmacie, bar tabac, banque avec distributeur, boulangerie...)

- aller à la plage (anse mitan, plage du bakoua, plage de l'ex méridien)

- aller au casino 

- shopping au village créole


En voiture depuis la villa  5 à 15 minutes en fonction des sites 

- vous rendre aux anses d'arlet ( belles plage pour voir les tortues - anse noire, anse dufour)

- aller au golf 

- aller faire une balade en poney

- découvrir la savane aux esclaves (jardin magnifique)

- pointe vatable

- le musée de la pagerie

- le musée de la mer

-mangofil

- maison de la canne

- marché des trois ilets

This vacation rental is located near the empress village at the tip. It has an ideal situation for a stay placed under the site of
idleness. A small peaceful beach is located at 100m from the villa. The beach of Anse Mitan is 10 to 15 minutes away by
foot. At 5 minutes walk is a "water park" arranged in the sea with slides and inflatable structures, ideal for families with



children. 


The villa is located on a private estate secured by a gate and is organized on three levels. It is composed of four double
rooms (bed 160) air-conditioned, two of which with a single bed in addition. 


On the first floor:

- Two bedrooms on the first floor, including a master suite with adjoining bathroom and independent toilet, bathroom also
independent.

- a living room 

- a large terrace, as well as the fully equipped kitchen, the swimming pool and its immense beach and an outside toilet. Sea
view from this level


On the garden level, :

- two large bedrooms

- A small terrace and a garden are also located on this level.


A rooftop is accessible by a small staircase from the terrace on the second floor, where you can enjoy a superb view of the
bay during your tanning sessions!


You can park several vehicles within the villa.


It is an ideal villa for family or friends groups. Indeed, the house being arranged on several levels you will be able to benefit
from collective moments while preserving your intimacy. The house is spacious and you will always find places to rest or to
exchange according to your desires. 


The villa is located in a quiet area, yet close to the Pointe du bout, the most dynamic seaside resort of the island. On the
pointe du bout you can jumble (access on foot):


- rent a car 

- go on a dolphin or catamaran excursion from the Pointe du bout marina 

- take a shuttle to Fort de France from Anse Mitan or the marina 

- towed buoy, paddle, parasailing, jet skiing 




- diving (several clubs offer diving trips for all levels)

- go to a restaurant (Creole, pizzeria, traditional French cuisine, ice cream parlors...)

- go to the bar for a cocktail (beach bars with their feet in the sand)

- go to the spa (spa du carayou)

- do your shopping (mini-market, pharmacy, tobacco bar, bank with ATM, bakery...)

- go to the beach (anse mitan, bakoua beach, ex meridian beach)

- go to the casino 

- shopping at the creole village


By car from the villa 5 to 15 minutes depending on the site 

- go to the anses d'arlet (beautiful beach to see the turtles - anse noire, anse dufour)

- go to the golf course 

- go for a pony ride

- discover the savane aux esclaves (beautiful garden)

- pointe vatable

- the museum of la pagerie

- the museum of the sea

-mangofil

- house of the cane

- market of the 3 ilets



Caractéristiques / Features

 282 m2 /  10 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver

 Machine expresso  Micro-ondes  Parking  Piscine

 Sèche cheveux  TV  Wifi  Lit bébé  Accès à la plage  Vue mer



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


